

見せ方しだいで
会社は変わる

想いを込めた社名の誕生で 決してブレない事業の軸を手に入れた

合併を控えた新会社がネーミングを依頼した理由

新社名は「風の(かぜの)株式会社」。2013年10月4日、創業70年超の老舗スポーツ店とネット上でスポーツ用品を販売するベンチャー企業が合併し、ひとつの新会社が誕生した。その独創的な社名は、社内外で大きな注目を集めている。とともに北海道を拠点とする両社の新しい企業ブランドを作成したのが、エスプライドだ。この名前には、新会社に向けての「想い」と「願い」が深く織りこまれているのだという。どのようにして社名がつくられていったのか。新会社の代表を務める小島氏に聞いた。

安易なネーミングでは絶対に生まれない 新社名がもたらす5つのメリット

- 「こんなおもしろい会社がある」とクチコミで社名が広まる
- 会社のビジョンや想いを社内で共有でき、メンバーのモチベーションが上がる
- 会社の強みが明確になり、他社との差別化が図れる
- 自社がやるべき事業とやるべきでない事業の判断がしやすくなる
- 両社の経営陣が新しい目標に向かって進むベクトルが一致する

社名がもつパワーに気づいた — 合併の経緯を教えてください。

札幌で「ブアクトリーダイレクト」というスポーツ用品の企画・販売会社を営んでいたのですが、同じ道内にある創業70年を超える老舗スポーツ店の事業ノウハウがある当社と合併して新会社を立ち上げることになったのです。

店舗販売だけでなくWebや催事で

販路を全国に拡げるため、ネット販売の

ノウハウがある当社と合併して新会社

を立ち上げることになったのです。

店舗販売だけでなくWebや催事で

販路を全国に拡げるため、ネット販売の

ノウハウがある当社と合併して新会社

を立ち上げることになったのです。